



Aquí en el Congreso Estrenan jueces a Leticia de la SEP

Por José Antonio Chávez*

La orden de regresar la Escuela de Tiempo Completo dictada por el Poder Judicial a la Secretaría de Educación Pública, sin duda le regresó un inmejorable sabor de boca a la senadora del PAN y excandidata presidencial, **Josefina Vázquez Mota**, impulsora del proyecto.

La legisladora implementó ese programa cuando fungía como titular de la SEP con **Felipe Calderón**, un 23 de septiembre de 2008, cuya expectativa para los padres de familia se convertía en un proyecto ambicioso de mucho beneficio social.

Ese proyecto de entrada mantenía una base de corte social al permitir que los padres de familia, sobre todo los que trabajaban que pudieran contar con un espacio seguro para poder dejar a sus hijos.

Era la Escuela de Tiempo Completo que además les ofrecía la alimentación y un horario extendido, es decir se retiraban los alumnos después de la comida, 16 horas más menos. Esa base fue bien vista por las propias autoridades de los estados que, aunque era del gobierno federal, repercutía en sus entidades, sobre todo en las zonas de mayor pobreza.

El programa logró llegar a 27 mil escuelas con un beneficio a 3.5 millones de alumnos, recibía sus alimentos y un espacio seguro mientras Salí sus padres de laborar.

Sin embargo, la llegada de esta administración dio el manotazo para desaparecerlas porque era un gasto extraordinario y, además calificaban de innecesario.

En se intento movilizó a defensores de ese programa que promovieron un amparo porque era una afectación mayúscula a esos 3.5 niños y adolescentes que dependían.

Ayer la juez tercera que recibió la demanda de amparo, resolvió que el gobierno federal debe reintegrar ese programa de Escuela de Tiempo Completo porque se afectó a los padres de familia cuando dependían de ese lugar o un lugar seguro para sus hijos. También se afectó la alimentación y los



tiempos extras de aprendizaje que gozaban al extenderse su horario de permanencia en el plantel educativo. Ahora la resolución salpicó a la Secretaría de Hacienda, a la propia Cámara de Diputados que preside el panista, **Santiago Creel**, y otras instancias que deberán estar atentas para integrar los recursos o estructuras que de ellos dependan.

Porqué Hacienda, porque es la instancia que deberá etiquetar los recursos suficientes para ese programa y la Cámara de Diputados porque su líder, el morenista **Ignacio Mier** es quien ejecuta la orden de Palacio para aprobar el Presupuesto.

Vamos a ver si con la recién estrenada secretaria de Educación, **Leticia Ramírez** los diputados de Morena cumplen con el mandato de echar a volar se programa o de plano se la juegan y le dicen no al Poder Judicial. Total, el desacato con fuero ni lo conocen.

EXHIBIRA ALITO A PRIISTAS QUE QUIEREN DIVIR EL PRI

A algunos priistas, quien sabe si de hueso colorado, les cayó como balde de agua

helada las declaraciones que hizo su líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno "Alito"** que los va a exhibir porque quieren dividir el partido.

Son esos que piden su cabeza con un estilo de aventar la piedra y esconder la mano, ahora la advertencia es que los van a exhibir para que no anden echándole más leña al fuego cuando ese partido lo que menos necesita es fuego amigo, están contra el gobierno y necesitan de la unidad.

Les restregó que a él no lo pusieron de dedazo, como muchos anteriores, vaya cuando estaba Peña Nieto que salía la orden y se acabó. Que el ganó con dos millones de votos y cumplirá con el ordenamiento de esa selección de la militancia. Y no hay acuerdos en lo oscurito como quieren hacer creer esos que piden su cabeza. que el acuerdo es con la gente, les restregó

Bueno vamos a ver quienes son esos desleales que avientan la piedra y esconden la mano, porque sin duda hoy han de andar con la cola entre las patas, más si son senadores o ex gobernadores que salieron muy bravos contra el partido pero unos gachones contra el gobierno de la 4T.

DERRAMA DE 30 MMDP DEJARAN FIESTAS PATRIAS

Al menos una buena noticia, fuera de la crisis y negativos con una inseguridad que prevalece en el país, se registró en la secretaria de Turismo, su titular **Miguel Torruco** informó que se espera una derrama de más de 29 mil 600 millones de pesos por el puente largo de las fiestas patrias del 16 al 18 de septiembre. Hay reservaciones confirmadas que desprenderán más de dos mil 600 millones de pesos que conllevará un gasto extendido sobre los servicios o con prestadores de servicios que toda su estancia implica.

Naturalmente que los destinos de playa, como Cancún, Playa del Carmen, Tulum, Acapulco, Los Cabos, Huatulco y Vallarta se llevarán la tajada más grande, aunque la Ciudad de México será un punto obligado para el turista extranjero y parte de los millones de mexicanos que viajara el territorio nacional.

* Jachavez77@yahoo.com



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

14

13/09/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

